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日前，全国政协副主席李金

华在北京接见了中汽国际总裁刘

敬桢，并听取了刘敬桢总裁关于

公司发展情况的汇报。

刘敬桢总裁向李金华副主席

详细介绍了中汽国际自成立以来

在市场开拓和业务创新方面所做

的工作。刘敬桢总裁指出，中汽国

际从一家业务单一的展览公司逐

渐发展完善成为一家拥有工程成

套、国际贸易、实业投资、展览经

营、综合业务五大业务板块的综

合型高新技术企业。目前，公司在

多个业务领域形成了一批具有较

强市场竞争力的核心业务，在国

内外市场具有很高的知名度和影

响力。

刘敬桢总裁表示，公司坚

持发挥自身资源和专业优势，

充分利用贸易、展览等平台为

推动汽车等相关行业的发展，

促进中外经贸往来发挥着自己

的作用。

李金华副主席指出，中汽国

际克服了基础差、时间短等一系

列困难，成功走出了一条具有自

身特色的发展道路，发展历程和

所取得成绩值得肯定。

李金华副主席同时指出，当

前企业所面临的市场环境和竞争

压力都极为严峻，对企业实力和

发展能力的要求也更加严格，他

希望中汽国际继续坚持科学发

展，创新发展，进一步优化资源配

置，完善业务链条，学习研究国家

有关政策措施，密切关注国内外

市场的变化，制定更加科学有效

的发展思路，推动企业实现更好

更大的发展。
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日前，中汽国际总裁刘敬

桢一行赴河北唐山进行考察，

并与唐山市有关政府领导和企

业负责人进行了深入交流，双

方一致表示将开展深入合作，

联手打造“唐山汽车展览会”。

此次合作的成功，不仅标志着

中汽国际地方车展的发展又有

新进展，同时也开创了唐山市

会展经济的新时代。中汽国际

总裁助理、国际展览一部总经

理温忆梅，国际展览三部总经

理程永顺，国际展览四部总经

理宋长颖等陪同考察。

刘敬桢总裁一行首先对唐

山国际会展中心的场馆条件进

行了考察，并听取了唐山东方房

地产集团有限公司总裁方合群

关于会展中心位置、场馆布局、

以及配套设施等方面的详细介

绍。唐山国际会展中心是唐山地

区乃至河北省唯一一家设施完

善、设备先进的专业展览场馆，

可用展出面积 2万多平方米，曾

举办过中国陶瓷博览会等多个

大型展览会。

随后，刘敬桢总裁与方合群

总裁进行了深入细致的磋商，并

就共同合作，打造唐山首个专业

的汽车展览会达成一致。

考察期间，刘敬桢总裁一

行还会见了唐山市人民政府秘

书长刘树祥、副秘书长邢京林，

外资商务处处长杨利顺等地方

政府的领导和部门负责人，就

展会举办的有关事宜进行了沟

通交流。

会谈中，刘敬桢总裁向唐山

市有关领导介绍了中汽国际展

览业务的发展情况，并对在唐山

举办专业汽车展览会的思路进

行了说明。刘敬桢总裁表示，唐

山作为河北乃至华北地区的重

要城市和经济重镇，拥有良好的

地理区位和市场环境，汽车消费

市场也日益扩大，专业展会的引

入对繁荣汽车市场，推动会展经

济发展具有积极作用。

刘树祥秘书长对刘敬桢总

裁一行的到来表示欢迎，并表示

将全力配合中汽国际在唐山各

项业务的开展，刘树祥秘书长指

出，唐山地处环渤海湾中心地

带，是河北省经济中心，同时也

是中国未来发展前景最好的城

市之一。近年来，随着经济的快

速发展，唐山汽车消费呈现出迅

速增长的态势，但同时缺乏专业

的汽车展览会。他表示，希望中

汽国际能够发挥自身专业优势，

引入先进的展会运作理念，推动

唐山汽车市场和会展市场的健

康发展。 刘超/文

公司领导赴河北唐山进行市场考察

中汽国际总裁刘敬桢于日

前会见了招商银行北京分行行

长王良、北京代表处主任盛跃庆

等，双方进行了友好交流。

刘敬桢总裁首先介绍了中

汽国际目前的业务发展情况，

他指出，经过前两年的积累，中

汽国际各项业务均实现了跨越

式的发展，尤其是工程成套业

务等海外项目成绩显著。目前，

公司在印度等市场具有很高的

知名度和号召力，一批新项目

也将纷纷启动，形成了滚动发

展的良性循环。刘敬桢总裁表

示，中汽国际希望与招商银行

北京分行进一步加深沟通交

流，加强在项目融资等方面的

合作，实现发展双赢。

王良行长指出，中汽国际的

快速发展及其所展现的发展潜

力令人钦佩，招商银行北京分行

将进一步加强与中汽国际的交

流合作。
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招商银行北京分行行长王良会见公司领导

重庆市委副书记、市长黄

奇帆近日接见了中汽国际总

裁刘敬桢，双方就经对金融危

机以及创新发展等共同关心

的话题进行了有好交流。

刘敬桢总裁首先对黄市

长过去给予公司车展项目的

支持表示衷心感谢。他指出作

为一家年轻的企业，依靠创

新，开拓了具有特色的多元化

发展道路，尤其是在业务架构

的完善和市场的推进上，坚持

特色发展和科学发展，成效显

著。刘敬桢总裁表示，重庆作

为我国西南地区的中心城市，

具有广阔的发展前景，中汽国

际希望与重庆政府及各界加

强交流，在会展、贸易等领域

开展多层次的合作。

黄奇帆市长表示将进一

步加强与中汽国际的沟通交

流，大力支持中汽国际与重庆

各方合作的开展。
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重庆市委副书记、市长黄奇帆

接见公司领导

全国政协副主席李金华接见公司领导

近日，中国国际贸易促进委员会四川省委员会、中国国际商

会四川商会会长李钢一行访问中汽国际，并与刘敬桢总裁进行

了友好交流。 刘超/图

近日，武汉大学党委书记

李健会见了中汽国际党委书

记、总裁刘敬桢，双方就有关

合作事宜进行了友好的交流。

刘敬桢总裁向李健书记

介绍了中汽国际近年来的发

展情况，他指出，中汽国际已

经形成了工程成套、贸易发

展、实业投资、展览经营以及

综合业务武大业务板块，公司

的综合实力和品牌形象日益

提升。刘敬桢总裁指出，武汉

大学作为国内著名的高等学

府，在科研实力和人才资源方

面具有明显的优势，希望双方

不断加强交流合作，优势互

补，互惠共赢。

李健书记也介绍了武汉

大学在人才培养、科研合作

等工作的开展情况，他表示

将在深化了解的基础上，积

极与中汽国际开展多层次的

交流合作。
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武汉大学党委书记李健

会见公司领导

近日，刘敬桢总裁会见了中

国造船工程学会秘书长、中国船

舶重工集团公司科技部主任罗

季燕，双方就有关项目的合作事

宜进行了友好交流。

刘敬桢总裁向罗季燕秘书

长介绍了中汽国际的发展历程

及近年来的业务开拓情况，并重

点介绍了公司船舶建造出口业

务的发展情况。

刘敬桢总裁指出，中汽国

际成立以来，一致坚持创新业

务布局和发展模式，不断开拓

新 的 业 务 领 域 和 市 场 。近 年

来，公司成功开发了船舶建造

出口业务，并相继开拓了新加

坡、韩国等市场。截至目前，中

汽国际已经累计签署船舶建

造出口合同 10 余个，首艘带有

大量上装设备的驳船也顺利

下水。

罗季燕秘书长充分肯定了

中汽国际在船舶出口业务上所

取得的成绩。

双方一致表示，将进一步

加强交流，积极开展项目合作，

发挥中汽国际的业务优势，利

用学会的行业资源，实现互利

共赢。

刘超/文

中国造船工程学会秘书长罗季燕会见公司领导


